

Gutscheine ermöglichen warme Füße

RAVENSBURG (bas) - Während Susanna, dreifache Mama und sogenannte Geringverdienerin, noch durch die gut bestückten Schuhregale im Outlet-Schuhstore streift, hat ihre sechsjährige Tochter bereits ein Paar Anwärter auf den Titel „Lieblings-Winterstiefel 2012“ gefunden. Hübsch und grau, mit kuschelweichem Teddyfutter und Klettverschluss ist das Objekt der kindlichen Begierde. Und das Beste: Der Stiefel liegt mit 39 Euro gerade noch Budget der alleinerziehenden Mutter.

Susanna, die im echten Leben anders heißt, ist eine von etwa 110 Müttern, die von der Sonja-Reischmann-Stiftung mit einem Schuhgutschein bedacht worden sind. Seit 2007 gibt die Ravensburger Stiftung, die sich besonders der Unterstützung einkommensschwacher Ein-Eltern-Familien verschrieben hat, Gutscheine für warme Kinderstiefel aus. Wohl wissend, dass die Anschaffung passender Winterschuhe ein Loch in die Familienkasse reißt. In den vergangenen fünf Jahren sind 1250 Gutscheine verteilt worden, meist im Wert von 50 Euro, immer an sozial benachteiligte Kinder. Und auch im sechsten Jahr sind wieder Gutscheine der Sonja-Reischmann-Stiftung über das Landratsamt Ravensburg verschickt

...

Gutscheine im Wert von 6580 Euro. 110 Stück insgesamt.

Zwei davon sind im Oktober bei der überraschten Susanna im Briefkasten gelandet. Für 100 Euro kann sie jetzt die nicht einmal handtellergroßen Füße ihrer Drei in unterschiedliche Winterboots schlüpfen lassen. Dann gilt es abzuwägen, die Kinderwünsche zu berücksichtigen und vorausschauend zu entscheiden. Auch Susannas Jungs werden schnell fündig: Junior findet Gefallen an einem extra reduzierten Paar warmer Schuhe und der große Bruder darf dem winterlichen Schneematsch sogar mit blinkenden Stiefeln trotzen. Mama Susanna ist zufrieden. „Diese Schuhe hätten wir uns sonst echt nicht leisten können. Ich verdiene ja gerade mal 580 Euro im Monat!“

Damit die Schuhgutscheine bei den anderen Begünstigten auch sinnvoll eingelöst werden, hat Sabine Reischmann von der Sonja-Reischmann-Stiftung mit dem Ravensburger Schuhhaus Simon einen besonderen Deal ausgehandelt: Zum Einen dürfen die Gutscheine ausschließlich für Kinderschuhe eingelöst werden. Und zum Anderen hat sich das Schuhhaus an jedem Gutschein mit zehn Prozent beteiligt.

Im Internet gibt es jede Menge Informationen zum Stiftungsgedanken, der Arbeit und der Winterstiefel-Aktion unter
☞ www.Sonja-Reischmann-Stiftung.de